
煙本日

「新世代のための月間」にちなんで
社会奉仕委員会

煙次週予定

「雪のぬくもり」
まち灯り実行委員会 串橋伸幸会員

留萌商工会議所青年部副会長 武田佳彦 氏

焔 滝川ロータリークラブ創立５０周年記念式典
及び祝賀会が９月７日（日）に開催され、遠藤
幹事と共に出席して参りました。（登録４名）

焔 渡邊裕久会員が留萌市立病院に検査入院さ
れましたのでお見舞いに行って参りました。
すこぶる元気ですが、検査結果が出ておらず
もう少しかかるそうです。

１）国際ロータリー第２５１０地区青少年交換委員
会事務局より、２００９～２０１０年度青少年交換留
学生募集のお知らせが届いております。国際
奉仕委員会にお渡しいたします。
２）妹背牛ロータリークラブより９月例会の案

内が届いております。
３）２００８～２００９年度のロータリー手帳の申し込
み案内が届いております。１冊６００円ですが
数に限りがありますので、お早めに希望者は
私まで申し込み下さい。

会員研修委員会 田中委員
「忘れられない思いで」

玄 海 成
（１９９４年４月～９６年３月 元米山奨学生）

家族を本国に残して一人ポツチで来日、博士
号取得を目前にして、本国に帰る日を心待ちに
している私には、忘れられない様な４年間の思
い出が、浮かび上がってきます。私費留学生と
しての苦しい生活の中で、米山留学生に選ばれ
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た時の気持ちは、今も鮮明に残っております。
合格と言う通知を見て暫く声が出なかった瞬
間の気持ちは、何とも言い様がありませんでし
た。そしてすぐに本国の家族に電話をしました。
『奨学金を貰える様になったよ』と喜びを伝え
た時、５歳の長女の『お父さん、そしたらこれ
からお肉も食べられるね』との一言が聞こえま
した。
子供としては肉もソーセージも食べたいが、
それまで家内が高校の教師としての給料の中か
ら私に３万円仕送りをしている為に、切り詰め
た生活しか出来なくてあまり食べさせてやれな
かった様です。子供の一言は心臓に針が刺さっ
たような気持ちにさせられました。
その後は肉を口にする度に子供の一言が思い
出され、私は暫く肉を食べられなくなりました。
食べたいのに食べられない子供の気持ちがジー
ンと伝わって来たのです。

私と私の家族には一生忘れられない思い出を
与えてくれたロータリアンの皆様に心から感謝
いたします。また自分の子供の様に愛情たっぷ
りに暖かく受け入れ、いろいろと面倒を見てく
ださったカウンセラーご夫妻、そして経済面ば
かりでなく日本の社会や文化等について教えて
くださった江別ＲＣの皆さんに心からの感謝を
しております。帰国後には両国の友好親善の為
に精一杯の役割を果たしたいと思っております。
（１９９９～２０００年度 留萌ＲＣ活動計画書・９頁から）
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第28回 創始者杯ゲートボール大会

日時：平成20年８月31日 場所：市民ゲートボール場

＝社会奉仕委員会だより＝


